

Résolu: D'autoriser la remise de ladite balance de dépôt à MM. Robert McLaren & Co. Ltd.

20.—L'Ingénieur en Chef recommande de remettre à "The Montreal Ship Lining Co.", un dépôt de \$1,400 fait par ladite compagnie en rapport avec le posage de tuyaux.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

21.—L'Ingénieur en Chef recommande de remettre à M. Dineen des dépôts de \$900, \$200 et \$100 respectivement, faits en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Highland, entre le Chemin de Lachine et le C.P.R., l'Avenue Grand, depuis l'égout existant jusqu'à l'Avenue Bagg et la troisième Avenue, de l'Avenue Molson à l'Avenue McDonald, vu que ces travaux sont terminés.

Résolu: D'autoriser la remise desdits dépôts.

22.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la demande de M. F. D. Lawrence de se faire remettre les montants retenus en garantie sur le contrat pour entrées de cour en blocs de scories et trottoirs en dalles construits en 1910, aux endroits mentionnés dans la liste annexée audit rapport, déclarant que les entrées de cour et les trottoirs en question sont actuellement en bonne condition et recommandant que le montant des pourcentages retenus soit \$328.98 pour les entrées de cours et \$4,921.57 pour les trottoirs, soit remis au contracteur F. D. Lawrence.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

23.—Le rapport d'enquête sur les cas de fièvre typhoïde déclarés au Bureau du 13 au 18 novembre est soumis et déposé aux archives.

24.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une demande de la compagnie de téléphone Bell pour désignation d'endroits où placer des poteaux sur le côté Est de la rue Bourdages, au nord du Boulevard Gouin, déclarant ne pouvoir se rendre à cette demande.

Résolu: En conséquence, et d'informer la Compagnie que sa demande ne peut être accordée.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 23 novembre 1911, a.m.

M. Dupuis, président, tous présents.

1.—Le Bureau étant informé que d'après la méthode suivie pour l'émission des permis de construction, lesdits permis ne représentent pas la valeur réelle des constructions qui se font dans la Cité et il est

Résolu: De prier l'Inspecteur des Bâtiments de faire rapport à ce sujet le plus tôt possible.

2.—L'Échevin Lussier se présente devant le Bureau et demande que la réparation soit changée pour la collection de la taxe d'égouts sur la rue Persilliers entre les rues Vielle et Boulevard Gouin, dans le quartier Bordeaux.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Cité peut se rendre à cette demande et quelles procédures il y aurait à faire.

3.—Le Chef Campeau se présente devant le Bureau au sujet de la plainte portée contre le capitaine Laflèche et demande que les parties en cause soient entendues.

Résolu: Que le Bureau procède à une enquête à ce sujet, mercredi le 29 courant à 4 heures p.m., le Chef devant informer la plaignante et le capitaine Laflèche d'être présents.

4.—L'Échevin Dandurand présente au Bureau le Secrétaire de l'Institut Bruchési, le docteur Grenier, M. Grenier fait lecture de son rapport sur le travail de l'Institut contre la Tuberculose, et demande une subvention.

Résolu: De mettre ladite demande à l'étude du budget de 1912.

5.—M. l'éch. Boyd se présente devant le Bureau et demande que M. Malpby, propriétaire intéressé dans la question de que M. Malpby, propriétaire intéressé dans la question de la fermeture de la rue Mont Sainte-Marie et du rétrécissement de la rue Argyle par le Pacifique Canadien, soit entendu devant le Bureau.

Resolved: To authorize the refund of said balance of deposit to Messrs Robert McLaren & Co, Ltd.,

20.—The Chief Engineer recommended that the Montreal Ship Lining Co., be refunded a deposit of \$1,400 made by said company in connection with the laying of pipes.

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

21.—The Chief Engineer recommended that Mr. Dineen be refunded his deposits of \$900, \$200 and \$100 respectively, made in connection with the contract for the construction of sewers in Highland Avenue, between Lachine Road and the C. P. R., in Grand Avenue, from the existing sewer to Bagg Avenue, and in 3rd Avenue, from Molson Avenue to McDonald Avenue inasmuch as said sewers have been laid.

Resolved: To authorize the refund of said deposits.

22.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the request of Mr. F. D. Lawrence to be refunded the amounts retained as guarantee on his contract for the paving of entrances to gateways, with scoria blocks and in connection with the flagstone sidewalks laid in 1910, the places mentioned in the list annexed to said report, stating that the entrances to gateways and said sidewalks are now in good condition and recommending that the percentage retained to wit: \$328.98 for the entrance to gateways and \$4,921.57 for the sidewalks, be refunded to the contractor F. D. Lawrence.

Resolved: To report to Council accordingly.

23.—The report on the cases of Typhoid Fever reported to the Board of Health from the 13th to the 18th November was submitted and filed of record.

24.—Submitted a report from the Chief Engineer concerning a letter from the Bell Telephone Company, asking that the City indicate the location of the poles which the Company intends to erect on the East side of Bourdages Street, north of Boulevard Gouin, stating that he cannot grant said request.

Resolved: Accordingly, and that the Company be informed that its request cannot be granted.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 23rd November 1911, a. m.

Present: All the members of the Board; Mr. Dupuis in the chair.

1.—The Board being informed that, according to the method, followed for the issuing of building permits, the said permits do not represent the actual value of the buildings erected in the City, it was

Resolved: That the Building Inspector be requested to report thereon within the shortest possible delay.

2.—Ald. Lussier appeared before the Board and asked that the assessment roll in connection with the sewer laid on Persillier St., between Vielle St. and Gouin Boulevard, Bordeaux Ward, be changed.

Resolved: To refer the matter to the Law Dept. in order to know if the City can accede to such request and what procedure should be followed.

3.—Chief Campeau appeared before the Board in connection with the complainant made against Capt. Leflèche and asked that the interested parties be heard.

Resolved: That an investigation be held by the Board in this connection, on Wednesday, the 29th inst., at 4 p.m., the Chief to inform the complainant and Capt. Laflèche to be present.

4.—Ald. Dandurand introduced to the Board Dr. Grenier, Secretary of the Bruchesi Institute.

Mr. Grenier read his report on the work done by the Anti-Tuberculosis Institute and asked for a grant.

Consideration deferred until the appropriations for 1912 are taken up.

5.—Ald. Boyd appeared before the Board and asked that Mr. Malpby, proprietor interested in the question of the closing of Mont Ste. Marie St. and of the narrowing of Argyle St by the C. P. R. Co., be heard before the Board.